

巻頭言

富山県高等学校教育研究会
情報部会長 中崎 圭子
(新湊高等学校長)

情報部会会員の皆さま、日頃より、情報教育ならびに本部会活動にご尽力いただき、ありがとうございます。また、富山県教育委員会県立学校課をはじめ、関係機関からもご指導いただき、厚くお礼を申し上げます。

今年度、情報部会は新型コロナウイルスの影響で役員会や総会、研究発表大会といったすべての事業を開催できず、皆さまとも一度も会することなく、年度末を迎えることとなりました。残念な気持ちでいっぱいです。

事務局としましては、皆さんのお役に立てることはないかと、対面やメールで話し合いを重ね、今年度は研究発表を紙面での発表にすることもやめて、クラウドサービス導入に関するアンケートをとることにしました。皆さまには、お忙しい中、ご協力をいただき、ありがとうございました。校内で共有し、今後の参考にさせていただけたらと思います。

事務局会では、副会長の八尾高校、長島教頭先生、富山南高校、盛本教頭先生にアドバイスをたくさんいただき、事務局の大門高校の先生方にまとめていただきました。個人的にも大変勉強になり、新鮮で有意義な時間でした。改めて感謝申し上げます。

G I G Aスクール構想、オンライン授業、I C T教育など、教科「情報」を受け持ち、指導しておられる先生方の果たす役割はますます大きくなります。とは言っても、多くの先生方のご自身の専門教科との兼務です。日々のご苦労は大変なものとお察いたします。

今回、事務局会を重ねていくにつれ、この情報部会でもっと情報交換をしたり、学び合いをしたりする機会を持てたらよいのでは、という思いが強くなりました。会員同士が気軽に相談し合える、学び合えるネットワークの構築について、ご意見をいただきたいと思っています。また、研究発表の在り方についても、皆さんと検討していきたいと考えています。今後も、本部会の一層の充実、発展のために力を合わせていきましょう。

終わりにになりましたが、情報部会会員の皆さまにとっては、コロナ禍でいつも以上に大変な一年だったと思います。そのご尽力に敬意を表し、ごあいさついたします。ありがとうございました。